

## NUEVA SEDE DE LA ASOCIACION GUIPUZCOANA DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS



El viernes, día 12, a las 13 horas, la Asociación Guipuzcoana de Jubilados y Pensionistas inauguró su oficina central, sede de esta organización provincial, en la calle Secundino Esnaola número 5-1.º-4, de San Sebastián.

Asistieron al acto, en representación de la Caja de Ahorros Provincial, entidad propietaria del local, los señores don Santos Alegría, subdirector, y don Francisco Esquiroz, jefe del Departamento de Obras Sociales.

Asimismo estuvieron presentes las delegaciones de los clubs y hogares de jubilados y pensionistas que integran la zona establecida por esta asociación en San Sebastián y su comarca.

La fotografía recoge el momento en que el subdirector de la C. A. P. (entidad colaboradora de esta asociación), señor Alegría, hace entrega al presidente de la Asociación Provincial, don Félix Irujo, del documento de cesión para el uso exclusivo, en usufructo del mencionado local de oficinas.

Esta permanecerá abierta todos los días, excepto sábados, de 11 a 1 y de 5 a 8.

Los números de teléfono son: 280.372, 352.509 y 357.166.